



Gespräch und Konzert

DIE STADT GOTTES – HEIMAT DER MENSCHEN

Theologischer Stammtisch

»Ich sah die heilige Stadt, das neue Jerusalem, von Gott her aus dem Himmel herabkommen ... die Wohnung Gottes unter den Menschen!« Die Vision von der Stadt Gottes steht im Buch Offenbarung (21–22) am Ende der Bibel. Alles Leid, sogar der Tod, ist überwunden. Es gibt keinen Tempel, denn Gott selbst wohnt in dieser Stadt. Sie wird durchflossen vom Strom des Lebens, an dessen Ufer Bäume des Lebens stehen. »Zwölfmal tragen sie Früchte, jeden Monat einmal und die Blätter der Bäume dienen zur Heilung der Völker.« Sprachmächtig schildert der Seher Johannes eine Stadt, in der alle Menschen Heimat haben.

Die Wunden der Völker, Ausbeutung, Hunger, Kriege, werden geheilt.

Was hat diese Vision der Zukunft Gottes mit Augsburg 2014 zu tun? Kann sie uns hier und heute ermutigen zu Gerechtigkeit und Frieden?

Seit Anfang 2013 trifft sich der Theologische Stammtisch zweimal im Monat im Neruda Kulturcafé. Anlässlich des Friedensfests sind alle Interessierten eingeladen mitzureden und zuzuhören.

Moderation: Wolfgang Krauß

Veranstalter: Projekt »Wieder Täufer in Augsburg und anderswo« und Mennonitengemeinde

DO 07/08/14 19:00 UHR

Neruda Kulturcafé
Eintritt frei, Spenden willkommen

